



## *Dicen por ahí*

Que en Palacio Nacional se han encontrado que la oposición carece de nuevas figuras políticas y que por ello no se quiere cumplir el mandato legal de darle al PAN la presidencia de la Cámara, en tanto que las figuras perfiladas serían la esposa del expresidente Felipe Calderón, la radical Kenia López y el ingobernable expresidente panista, luego morenista más tarde fue furibundo anti lopezobradorista Germán Martínez y Federico Doring, todos ellos contrarios a López Obrador. Pero dicen por ahí también que de eso se trata la democracia.